

Les Cubains élisent ce dimanche leurs élus municipaux



La Havane, 26 novembre, (RHC).- Plus de 24 mil 300 bureaux de vote ont ouvert leurs portes aujourd'hui dans tout Cuba à 7 heures pour permettre aux plus de 8 millions 500 000 Cubains inscrits sur les registres électoraux d'exercer leur droit au vote pour élire les élus aux assemblées municipales du Pouvoir Populaire.

12 515 élus seront élus dans autant de circonscriptions durant cette première étape des élections générales à Cuba. Ils feront partie des 168 Assemblées municipales tout le long du pays pour une période de 2 ans et demi.

La Secrétaire de la Commission électorale nationale, María Esther Bacallao, a déclaré à la presse qu'à 18 heures l'on procédera au dépouillement de voix dans chacun des bureaux de vote, en présence des électeurs, de la population, de tous ceux qui voudront constater la transparence de ce processus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/148450-les-cubains-elisent-ce-dimanche-leurs-elus-municipaux>



Radio Habana Cuba